

Propriétés
Parisiennes

Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

58 m²

Réf. PP3-1550

985 000 €

Paris 6^{Eme}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saints-Pères - Grenelle : Superbe appartement de 58,02m² entièrement rénové (et climatisé) donnant au calme absolu sur une charmante cour pavée, au sein d'un très bel immeuble pierre de taille. Il se compose de : une belle pièce à vivre ouvrant sur la cour pavée, une cuisine ouverte entièrement équipée, une chambre avec sa salle de douche attenante et de nombreux rangements, un cabinet de toilette. Cet appartement idéalement situé à la frontière entre les 6e et 7e arrondissements a fait l'objet d'une rénovation totale et de très grande qualité (climatisation, chauffage au sol...). Il ...

Ideally located on Rue des Saints-Pères (Carrefour de la Croix-Rouge), in a lower-ground courtyard ("cour anglaise") of a beautiful stone building, this superb 58.02 m² (Carrez law) apartment enjoys absolute tranquility overlooking a charming paved courtyard. It offers:- A spacious living room opening onto the paved courtyard,- A fully equipped kitchen,- A bedroom with its adjoining shower room and ample storage,- A separate toilet. This ideally located apartment, on the border between the 6th and 7th arrondissements, has undergone a complete, high-quality renovation (air conditioning, ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

